

HA 17.06.23



## Wanderfreunde aus Großauheim fleißig unterwegs im „Ländle“

28 Wanderfreunde des Wanderclubs Edelweiss und der Wanderfreunde Großauheim sind vier Tage unterwegs gewesen im schwäbischen „Ländle“. Nach staugeplagter Anreise gab es eine kurze Wanderung im Schurwald in Esslingen. Der nächste Tag führte die Wanderer vom Hotel aus von Berkheim über die „Zwiebel-Route“ durch Feld, Wald und Flur auf die Neckarinsel mit dem Tiergarten „Nymphaea“. Nach kurzer Rast ging es am Neckar entlang

in die Altstadt von Esslingen. Nach rund zwölf Kilometern Wanderung gönnte sich der eine oder andere Wanderer ein Glas Hochgewächs in einer Sektkellerei. Die Nichtwanderer wurden bei einer Altstadtführung umfassend über Esslingen informiert. Am nächsten Tag ging es in die Schwäbische Alb nach Blaubeuren. Der Blautopf, eine Karstquelle, zeigte sich von seiner herrlichen blauen Seite. Die Wanderer gingen durchs Blautal, während die Nichtwanderer

die Stadt erkundeten. Anschließend gab es für alle eine Panoramafahrt mit dem Blautopfbähnle rund um Blaubeuren. „Blühendes Barock“ in Ludwigsburg war ein weiteres Highlight der Reise am Abschlusstag. Beim Gang durch das schöne Gelände konnten alle die Anlage genießen und bei den dargestellten Märchen und Geschichten – unter anderem „Max und Moritz“ oder „Ali Baba“ – in Kindheitserinnerungen schwelgen.

UPN/FOTO: PM

8

Hanauer Wochenpost



## Wanderer im „Ländle“ unterwegs

28 Wanderfreunde des Wanderclubs Edelweiss und der Wanderfreunde Großauheim sind vier Tage unterwegs gewesen im schwäbischen „Ländle“. Die Wanderer erkundeten unter anderem die „Zwiebel-Route“ und

den Tiergarten „Nymphaea“. Am Neckar entlang ging es auch in die Altstadt von Esslingen. Weitere Ziele waren die Schwäbische Alb mit Blaubeuren und das Blautal.

UPN/FOTO: PM